

INFRAESTRUCTURAS

La autopista Dos Mares se sacará a concurso en la presente Legislatura

El contrato de construcción y posterior concesión se podría tramitar en el ejercicio de 2009, según señala el Ministerio de Fomento

ALERTA / SANTANDER

El Ministerio de Fomento proyecta actualmente una nueva autopista que unirá Cantabria y Castilla y León, la Dos Mares, y cuyo contrato de construcción y posterior concesión se podría sacar a concurso en el ejercicio 2009, informó este Departamento. Será la primera vía de pago que se sacará a concurso en la presente Legislatura. La denominada Autopista Dos Mares tendrá algo más de 100 kilómetros de longitud, en función del trazado que finalmente se diseñe. Partirá de un punto por determinar de la autovía entre Torrelavega y Reinosa y se prolongará hasta la altura de Miranda de Ebro (Burgos), según indicaron a Europa Press en fuentes del Ministerio.

VÍA DE PAGO. El proyecto no cuenta aún con presupuesto cerrado por estar en fase de estudio y proyecto. Será la primera vía de pago que se sacará a concurso en la presente Legislatura y la tercera desde 2004, junto con la del Alto de las Pedrizas-Málaga, ya adjudicada, y la autopista radial R-I de Madrid, aún sin contratar. Según las mismas fuentes, Fomento estudia nuevos eventuales proyectos de autopistas, que se definirán en el Plan Sectorial de Carreteras hasta 2012 que el Departamento que dirige Magdalena Álvarez prevé presentar próximamente. En tanto, en el Presupuesto de Fomento para 2009 se contempla una inversión extrapresupuestaria

de 347 millones de euros para abordar proyectos de construcción de tramos de autovías a través del denominado 'modelo alemán', sistema por el que las constructoras sufragar la construcción de una obra y no reciben de la Administración el importe de la misma hasta que no esté ejecutada.

REVILLA-ZAPATERO. El presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, pedirá el martes, 14, en la reunión que mantendrá en La Moncloa con José Luis Rodríguez Zapatero, que se reúna, si para entonces no lo ha hecho, con el líder del PP, Mariano Rajoy, y que ambos comparezcan después ante los ciudadanos «como amigos y cogidos de la mano» para transmitir a la sociedad española confianza ante la crisis. En una entrevista, Revilla avanzó también que en su encuentro con Zapatero pedirá a éste un compromiso para que el AVE llegue a Cantabria en cinco años y que en la financiación autonómica se tenga en cuenta el coste de los servicios y no exclusivamente la población. En relación a la crisis económica, Revilla, quien reconoció que ésta es «innegable» y que lo «peor» es que no hay nadie, «ni Botín», que sepa cuándo acabará, opinó que lo que está esperando el pueblo español es que «nuestros dos máximos dirigentes», comparezcan juntos y digan «que esto tiene arreglo» y que van a intentar que el plazo de la crisis sea el menor y que para ello van a estar «unidos, sin críticas».



Zapatero y Revilla durante una anterior reunión. / ALERTA

Múltiples reticencias a un posible pacto con el PP

Revilla indicó que ni él, ni su partido, tienen ideológicamente ningún problema para «pactar con ninguno de los dos grandes partidos», pero señaló que es imposible que pacte «con esta gente que veo yo en el Parlamento», mientras él continúe al frente del PRC «o pinte algo

en este partido». «Otra cosa es», añadió, «que venga otra gente», pero insistió en que con personas que «te está machacando en lo personal», y que «te llaman chorizo, corrupto o bufón todos los días del año» es «imposible que puedas luego hacer un pacto».

SANTOÑA

Puesta en marcha de la boya de energía de olas

ALERTA / SANTANDER

La vicepresidenta regional, Lola Gorostiaga, presidirá hoy jueves, la puesta en marcha de la primera boya del campo de pruebas de energía de las olas de Santoña, que promueve la sociedad Ibermar, participada, entre otros, por Iberdrola y el Gobierno de Cantabria, a través del Grupo Sodercan.

Al acto, que comenzará a las 12.30 horas en el Hotel Juan de la Cosa (Playa de Berria), asistirán también el consejero de Industria,

Javier del Olmo; el consejero delegado de Iberdrola Renovables, Xavier Viteri; el presidente de Ibermar, Javier García, y la alcaldesa de Santoña, Puerto Gallego. Según ha informado el Gobierno regional, tras la puesta en marcha, los asistentes se acercarán en barco hasta la boya o, si las condiciones meteorológicas no lo permiten, la avistarán desde el Faro del Pescador. Durante el trayecto en el barco, se proyectará un vídeo y se celebrará el acto central de la puesta en marcha de la boya.

La ampliación de Marisma es noticia



Club Social • Paddle • SPA Urbano • Gimnasio • Piscinas • Pilates • Gabinete Médico • Actividades infantiles • Entrenamiento personal

Hemos comenzado ya la ampliación de nuestras instalaciones.
Para que puedas disfrutar de más espacio y más servicios con mayor comodidad.
Para que tu experiencia en Marisma sea cada día mejor.
Y si aún no nos conoces, para que puedas iniciar con nosotros una nueva etapa de bienestar y diversión. ¡Ven a visitarnos!

MARISMA
Club Deportivo Marisma

Avenida del Stadium, 17. 39005 SANTANDER
Tel. 942 03 70 41/ 42
www.clubdeportivomarisma.com